

Support Kader Murni Maju Pilkada Bungo, Dr. Alparobi, SH, MH Diprioritaskan Partai Gerindra Kabupaten Bungo Untuk Maju Di Pilkada 2024 Mendatang!

Mustika Rahmawati - BUNGO.INFORMAN.ID

May 7, 2024 - 18:52



Dr. Alparobi, SH, MH bersama dengan Ketua DPC Gerindra kabupaten Bungo dan dewan Penasihat

BUNGO - Hari ini, Selasa (07/05/24) DPC partai Gerindra kabupaten Bungo

menutup pendaftaran bakal calon bupati dan wakil bupati periode 2024-2029, bertempat di kantor DPC Gerindra Kelurahan Manggis, kecamatan bathin III, kabupaten Bungo.

Begitupun dengan kader murni dari fraksi Gerindra kabupaten Bungo Dr. Alparobi, SH, MH Bakal Calon Bupati (Bacabup) Bungo sekaligus wakil ketua Bapilu Provinsi Jambi mengembalikan formulir pendaftaran sebagai bacabup.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPC partai Gerindra kabupaten Bungo Rahmat Fadli, S.H , Ketua OKK Partai Gerindra, dewan penasihat, seluruh kader Gerindra serta PAC yang ada di kabupaten Bungo.



Alparobi mengucapkan terima kasih kepada semua elemen-elemen dari partai Gerindra atas dukungan untuk dirinya kader murni maju sebagai bacabup untuk kabupaten Bungo, mudah-mudahan ada pertimbangan khusus dari DPP dan DPD terkait pencalonan kader murni dari fraksi Gerindra kabupaten Bungo.



" Saya mengucapkan terima kasih kepada ketua DPC, ketua OKK, dewan penasihat, para kader serta seluruh elemen partai Gerindra yang sudah

mendukung dan mensupport saya untuk maju dalam pilkada 2024 dikabupaten bungo ini ", Katanya.

Rahmad Fadli menyampaikan partai Gerindra memastikan akan mengusung kader terbaiknya untuk maju sebagai bacabup dan bacawabup kabupaten Bungo.

" Kita sudah memang di pilpres, dan kita optimis juga akan memenangkan pilkada dengan kader murni terbaik yang Gerindra punya ", Ucapnya.

Ia juga menambahkan Pada pileg Februari kemarin Partai Gerindra sudah mendapatkan 5 kursi, dan untuk pilkada mendatang semoga banyak partai yang melirik dan ingin berkoalisi dengan kita.

Para kader dan elemen partai Gerindra pun mendukung penuh visi dan misi Dr. Alparobi dalam membangun Kabupaten Bungo yang lebih maju, berdaya saing, dan berkeadilan.

"Bersatu dalam keyakinan bahwa dengan Dr. Alparobi sebagai pemimpin, Kabupaten Bungo akan menjadi tempat yang lebih baik untuk generasi mendatang, di mana setiap warga dapat hidup dengan martabat dan kesejahteraan yang layak," ujarnya.

Dr. Alparobi bukan hanya memiliki pengalaman dan kompetensi yang dibutuhkan, tetapi juga memiliki visi "Bungo Unggul" yang jelas dan progresif untuk masa depan Kabupaten Bungo.

Hal ini menunjukkan bahwa Dr. Alparobi memiliki dukungan lintas generasi yang kuat dan merupakan calon yang diharapkan dapat mewakili dan mengemban aspirasi seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Bungo. (Tika).